
Pour se protéger du VIH,  
il y a le Traitement Post-Exposition 
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Le VIH est une maladie grave qui se transmet entre autres  

par des relations sexuelles sans préservatif. 

 

Le TPE se prend après un rapport sexuel si : 

- vous avez oublié de mettre un préservatif 

- le préservatif s’est déchiré ou a glissé 

- vous avez oublié ou mal pris la PrEP 

 

La PrEP est un traitement médical  

sous forme de comprimé qui se prend  

avant un rapport sexuel avec une personne qui a le VIH. 

 

Le TPE doit être pris dans les 48 heures qui suivent 

le rapport sexuel et au mieux dans les 4 premières heures. 

 

Le TPE peut être donné aux Urgences des hôpitaux  

et dans les Centre Gratuit d’Information,  

de Dépistage et de Diagnostic 

    aussi appelés CEGIDD. 

 

Le TPE est sous forme de comprimés  

qui se prennent tous les jours 

pendant 1 mois. 

 


